

**CULTURA | Literatura**

**Convocada la tercera edición del premio literario de relato breve Amigos de la Biblioteca de Priego**

**Dirigido a jóvenes de nuestra localidad con edades comprendidas entre los 14 y los 22 años**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 26 de abril de 2017 - 22:31



La asociación Amigos de la Biblioteca, en colaboración con el Consistorio prieguense, a través de la biblioteca Pública, y los IESs Álvarez Cubero, Carmen Pantión y Fernando III El Santo, convocan la tercera edición del premio literario de relato breve Amigos de la Biblioteca de Priego de Córdoba.

Un certamen cuyo objetivo es promocionar la lectura y la creación literaria en su modalidad narrativa entre los jóvenes de nuestra localidad, como así se ha puesto de manifiesto en su presentación Manuel Molina González, como presidente de la entidad organizadora,

Ana Ruiz Arjona, directora de la Biblioteca Pública, y Miguel Forcada, presidente del Área de Cultura.

Entre las novedades de esta edición se encuentra la colaboración por vez primera de los tres Institutos de Enseñanza Secundaria de nuestra localidad, así como las dos categorías en las que se ha dividido el certamen, dirigido a jóvenes de nuestra localidad con edades comprendidas entre los 14 y los 22 años, residentes, nacidos o vinculados de alguna manera con Priego como así indicaba Manuel Molina.

En relación a las categorías, en la primera se incluyen los participantes con edades comprendidas entre los 14 y los 16 años, cumplidos a fecha 31 de diciembre de 2017, mientras que en la segunda se encuadran el resto, es decir los que cumplan 22 años en fecha 31 de diciembre de 2017. Para ambas categorías, como así Molina, se ha establecido un primer premio de 200 euros en metálico y un accésit de 100 euros.

Junto a los premios en metálicos, los trabajos ganadores serán publicados en “La ballesta de papel”, revista editada por la asociación Amigos de la Biblioteca y que alcanza este año su décimo aniversario viendo la luz 14 números.

Por su parte, Ana Ruiz destacaba el acierto de la realización de este tipo de iniciativas, “con las que se fomenta la creación literaria entre los jóvenes con inquietudes literarias, a los que este premio sirve como un escaparate para dar a conocer sus cualidades literarias”.

Igualmente, Ruiz agradeció la colaboración de los IESs de nuestra localidad, ya que como indicaba, “desde los centros educativos debe de haber un apoyo para que se lleven este tipo de iniciativas”.

En cuanto a otros aspectos de las bases, cabe indicar que los participantes podrán enviar una sola obra literaria, de tema libre, con una extensión mínima de un folio DinA4 y máxima de 3, debiendo ser inéditas y no haber sido ganadoras de otros premios literarios. En cuanto al plazo de para la presentación de los trabajos concluirá el 15 de junio, pudiendo consultarse las bases íntegras de esta convocatoria en la web del Consistorio prieguense.